

# Coronavirus, le blues du père Noël

Article publié dans le journal La Croix par Alain Rémond le 17/11/2020



Le père Noël est bien embêté. Il vient d'apprendre qu'il ne ferait pas sa tournée en présentiel, mais en distanciel. Il a commencé par en parler à ses rennes. *« Écoutez, les gars, je suis désolé, mais cette année ça ne va pas être possible, rapport au Covid et tout ça. Donc, pas de balade en traîneau pour livrer les cadeaux. Je vais être obligé de vous mettre en chômage partiel. Ne vous inquiétez pas, c'est bien indemnisé, vous aurez votre fourrage comme d'habitude »*. Les rennes ont fait la tête puis sont retournés sur Facebook.

Et maintenant, se dit le père Noël, je fais comment ? C'est bien beau, le distanciel, mais, concrètement, je les fais comment, mes livraisons ? Je ne vais tout de même pas passer par Amazon, qui me pique des parts de marché et gâche le métier. Soudain, il a une idée. Je vais appeler Elon Musk, le type qui envoie des fusées partout, qui fait des voitures qui roulent toutes seules et veut lancer un train supersonique. C'est bien le diable s'il n'a pas une idée pour assurer mes livraisons à distance. *« Allô, Elon ? C'est le père Noël ! Je... - Le père Noël ? Ah ah ah ! Elle est bien bonne ! Mais c'est moi, le père Noël ! Le vrai ! Tu peux te mettre en chômage longue durée jusqu'à la retraite. Et ton traîneau, tu peux le vendre sur E-Bay ! Les temps changent, mon pote ! Allez, bye bye ! »*

Le père Noël a raccroché, les yeux dans le vague. Puis il a eu un frisson. Mince alors, manquerait plus que j'attrape le Covid.